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INT : ASSESSORIA TÉCNICO LEGISLATIVA 

ASS : Criação da Faculdade de Direito em Itu. 

 

 

 

P A R E C E R  Nº271/67 

 

 

 

Em 1963 o CEE, através da palavra de seu Presidente o 

eminente Prof. Zeferino Vaz, manifestou-se contra projeto de lei de 

criação da Faculdade de Direito de Itu. 

Hoje, mais ainda, não se recomenda, a meu ver, a criação 

de nova escola isolada estadual, em Itu. 

 

 

 

Em 20.3.67 

 

 

 

a) Paulo Ernesto Tolle 
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